

## 新年度のごあいさつ

校長 岡部 寿子

春もたけなわの日和、保護者の皆様にはご健勝のこととお喜び申し上げます。平素より本校へのご支援、ご協力に対し、感謝申し上げます。

さて、新入生95名を迎えて、4月9日の入学式、始業式により、スタートいたしました。新入生にとって、第五中学校での3年間は、充実した日々となりますよう、願っております。私たち教職員も新入生を迎え、気を引き締めて日々過ごしております。生徒一人ひとりの心をしっかり受け止め、生徒の気持ちに寄り添うことができるよう努めてまいります。

年度当初にあたり、本校の学校目標「めざす学校像」をお知らせいたします。

### めざす学校像

- 一人がみんなのために、みんなが一人のために考え、協力し、支えあえる集団を育成する。
- 学校行事、学級活動、生徒会活動及び部活動への積極的な参加を通じて、心豊かな人間性を培う。
- みんなが楽しく授業に参加し、わかる喜びを感じ、自らわかる意欲・態度を養うために、基礎・基本を確実に身につけさせ、進路に明るい展望を持たせる。

今年度も引き続き子どもたちにとって学校が「心の居場所」となること、子どもたちにとって学校が「絆づくり」の場となることを目標に運営していきます。

教職員は当たり前前の方が当たり前前のできる生徒の頑張りをはっきりと認め、生徒どうしは互いの違いや、互いのがんばりを素直に認められるような学校になるよう取り組みます。その手段の一つとして、一昨年度から始めた「『価値語』運動」を展開します。そして、授業中の学習活動を通して生徒どうしのつながりを深めていきます。授業では、今年度は研究主題を『生徒が深く学べる授業を目指して』と定め、「わかりやすい授業づくり」に取り組みます。授業を通して生徒の力を伸ばすことを目標とし、普通教室に設置されたICT機器を活用し「授業の内容はよく分かる」という学校アンケート等での肯定的な回答が上がるように研鑽を積んでまいります。

平成28年12月摂津市教育委員会が示した「摂津の学校教育スタンダード」に基づき、教職員一同、力を合わせ、全力で教育活動に取り組んでまいりますので、保護者の皆さま、地域の皆さまの一層のご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。